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Le mardi 7 février 2023 à 19h30, s’est tenue une réunion du CA de l’association alternative 

Velaux (AV). 

 

Présents : 

Pierre Feyzeau , Marie-Francoise Rousseau, Huguette Pico, Cécile Buty, Bertrand Michaut , 

Agnès Soucaret  et Philippe Chabanon  

Absente ; Caroline Tagliatti 

 

Comme indiqué à l’ordre du jour : 

 

Répartition des fonctions au sein du CA : 

Président : un seul candidat, Pierre, nommé + en charge du site internet 

Trésorier : un seul candidat, Philippe, nommé + en charge gestion HelloAsso 

Secrétaire : une seule candidate, Huguette, nommée. 

Référente graines d’alter : Cécile. 

Ambassadeur / partenariats avec les autres assos/collectifs: Jean Yves 

Référente entraide et partage : Agnès  

Référent Énergie et bricolage : Bertrand 

Référente Grelinettes : Huguette  

Marie Françoise conserve la gestion administrative pour accompagner la transition 

1ere résolution : « Le CA élit Pierre Feyzeau en tant que président, Philippe Chabanon en tant 
que  trésorier et Huguette Pico en tant que secrétaire »  
Cette résolution est adoptée à l’unanimité des présents.   
 

Fonctionnement du CA : 

Pierre souhaite un fonctionnement collégial du CA. Les comptes rendus sont soumis à 

l’ensemble de ses membres avant diffusion pour corrections puis diffusés aux adhérents par 

mailchimp. 

Pierre propose de gérer continuer à gérer mailchimp. 

Pour l'adresse Alternativelaux@gmail.com  les membres du bureau ont le mot de passe. 

Le président gère la communication externe et au besoin consulte le CA en cas de réponse 

nécessitant une décision ou un engagement de l’association. 

 

PV de l’AG : 

Le PV de l’AG est adopté à l’unanimité.  Marie Françoise l’envoie avec des corrections 

mineures à Pierre qui le diffusera. 

2eme résolution : « Le CA adopte de PV de l’AG »  
Cette résolution est adoptée à l’unanimité des présents.  
 

Campagne d’adhésion : 

La campagne d'adhésion est prête sur Helloasso, pour l’association et pour la location des 

parcelles. 

mailto:Alternativelaux@gmail.com
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Pierre génère les mails pour la campagne d’adhésion. 

En mars, nous ferons un rappel et cesserons les relances vers les adhérents 2022.  

Au cours de l’année, l’adhésion se fera par un formulaire sur le site et un règlement par 

virement, donc sans helloAsso. 

 
3eme résolution : « Le CA entérine le lancement de la campagne d’adhésion ».  Cette résolution est 

adoptée à l’unanimité des présents. 

 

Maison des associations : 

Pour avancer dans nos démarches administratives, nous devons avoir une adresse à la maison 

des associations (Pierre a envoyé un mail pour un RV en mairie). 

4eme résolution : « Le CA décide de transférer le siège social de l’Association à la Maison 
des  Associations de Velaux, sous réserve d’acceptation de la Mairie ».   
Cette résolution est adoptée à l’unanimité des présents.  
 

Actions pour le matériel de l’alter café : 

Lors de l’AG nous avons diffusé une liste de matériel restant de l’activité Altercafé.  

Nous statuons sur son devenir. Nous proposons une vente aux adhérents, qui aura lieu lors 

d’une réunion à la MPT (date à fixer). 

Liste :  

• Réfrigérateur : on le vend (100 euros). 

• Ecran TV complet environ 100cm diagonale : on le vend 20% du prix neuf 

• 40 planchettes en bois : on vend 3 euros la planchette 

• 25 Ardoises 20x30 : on vend : 5 euros 

• Plateaux de service : on vend, un euro. 

• Verres à vin : 30 on vend. 5 euros les 6. 

• 19 verres à vin paola : idem 

• Gobelets : on les garde. Chez Magali ou Cécile. 

• Pots de yaourt : on les donne aux écoles. 

• Grand tableau noir + 2 plus petits : à conserver 

• Tshirts : on les garde, il en reste beaucoup. On les vend aux adhérents. On stocke chez 

Agnès. 

• Meuble tiroirs métalliques : on donne (Bertrand). Il est à Nova, à récupérer. 

• Bar. On le laisse sur place. 

• Mange debout : on les laisse sur place. 

• Cabanon et son contenu : Cécile doit transmettre les clés à Pierre et on statue. 

 

Carte METRO : On mettra Pierre et Cécile comme titulaires. 

On remplit le formulaire pour basculer sur le nouveau CA. 

 

Notre participation à Festicité à Velaux : 

Il y aura des réunions spécifiques pour préparer l’évènement Festicité, il reste un peu de temps 

pour affiner. 
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-Projection Film « Mission régénération » le vendredi 5 mai à la MPT (validé) 

On statue sur un prix d’entrée gratuit et on tiendra une buvette. Cécile demandera une 

autorisation à la police municipale. 

Le film “ Mission régénération” sera projeté le vendredi 5 mai en collaboration avec le ciné 

club de Velaux. On le loue 250 euros HT. Mireille va contacter un conférencier. 

-Le samedi 6 mai, conférence de Bertrand et Pierre si possible sur les énergies renouvelables, 

photovoltaïque. 

Buvette (Cécile demandera une autorisation à la police municipale). 

Le soir , groupe de rock à confirmer (Pierre) 

à la MPT ? à l’espace B? à voir 

-le dimanche 7 mai.  

Journée portes ouvertes au jardin des Grelinettes 

Nombreuses animations prévues : intervention apiculteur, intervention LPO, visite du jardin, 

troc de plantes , soleil de l’Arc, AREMS. 

Toutes les idées sont les bienvenues. 

 

Facture d’eau des jardins : 

Nous n’avons pas reçu la facture d’eau de 2022. Pierre a demandé un RV à la Mairie. 

Nous allons relever le compteur au démarrage vers mars et à la fermeture vers novembre. 

 

Réponse à la Mairie à la suite du CR du 24 janvier : 

nous répondons point par point au CR de la mairie. D’accord pour de bonnes relations, pour 

des dates à l’espace B… 

Lors de notre AG le vote a été majoritaire pour chaque membre élu. Nous respectons ce choix 

conforme à la loi de 1901. 

Pierre doit répondre à la mairie en ce sens. 

 

Questions diverses : 

Question de l’adhésion à FNE 13 : adhérons nous ? Cela nous apporterait un élargissement de 

notre réseau, avec plusieurs avantages (soutien, accès à des conférenciers, etc.). Plutôt oui. 

Coût 50 euros, à confirmer. 

 

-Dates de réunions mensuelles avec les adhérents : on alterne les mardis soir et les vendredis 

soir (après consultation des disponibilités). En général 19h30. Pierre en a fait la demande à la 

mairie. 

 

-Bertrand indique qu’on devrait se soucier des sources de financement : journées portes 

ouvertes ? Bar sur place ? etc … On a le temps d’y réfléchir, mais commencer à tenter des 

expériences, en particulier en relation avec la mairie, pour voir ou on peut aller ou pas. 

 

fin de la réunion vers 22h00 

 
Le Président Pierre Feyzeau             La secrétaire  Huguette Pico 


